

La Región Extremeña

DIARIO REPUBLICANO

(CONTINUACIÓN DE LA CRÓNICA)

CRÓNICA

Si vinieran aquí...

Ayer fué día de toros. Los carteles colocados en las esquinas y vallas de Madrid anunciaban un gran acontecimiento taurino: además de los seis cornúpetos de Conradi, que matarían tres espadas, uno de ellos nuevo en la plaza don Tancredo, el auténtico don Tancredo, clavaría un rejón a un novillo, sirviéndose, en vez de caballo, de las espaldas de un hombre.

La noticia corrió por Madrid, y todos los aficionados y muchos que dicen no serlo, se prometieron no perder el espectáculo. ¡Habrá hule! ¡Cógida segura! Y la emoción prevista llenó el caso, y antes de que comenzara la corrida se acabaron los billetes.

Catorce mil hombres civilizados se reunieron en las gradas de la plaza para ver cómo un ser humano virjo, de setenta años, era destripado por un cornúpeto. No ocurrió nada. Los hombres civilizados, furiosos, se llamaron a engaño y apostrofaron a don Tancredo y a su senil ayudante.

Si No hay duda de que debemos ir a África. Aquellas kabilas de Malouna, Wazán y Anghera están en estado salvaje, y es preciso llevarlas a la luz de la civilización y hacerlas aceptar nuestra mentalidad y nuestra espíritu.

Ya no nos queda nada que aprender en España. Somos refinados, cultos, veraces y hasta un poco sentimentales. Sabemos lo que cuesta la vida humana y nos estremecemos en nuestra sensibilidad exquisita cuando alguien la arriesga, aunque sea en causas nobles. Odiamos la sangre, los ancestrales salvajismos de que fueron nuestros padres, víctimas inconscientes. Aborrecemos la crueldad, y como los hindus bramánicos, extendemos nuestras piedad a las bestias y a las plantas. La mujer es para nosotros algo frágil y digno de adoración, cuyo amor ha de obtenerse con halagos y carinos. La infancia nos inspira ideas tiernísimas, y ya hace mucho tiempo que sustituimos, por palacios de parques amplios y bellos; las infames inclusas y asilos donde años atrás la asesinábamos lentamente.

Cuando, por azar, leemos en viejos infolios o en libros elzevirianos recuerdos de otras épocas, las costumbres de nuestros antepasados, nos quedamos atónitos, sin poder comprender su butaidad abyecta. Aquellos hombres robaban, mataban; violaban y tenían patibulos, cárceles y ereástulas inmundas.

Cuando algún chicuelo cometía una falta, se le llevaba a un correccional con ladrones y asesinos ya hechos, y allí se enmendaban aprendiendo todas las artes del hampa presidiable. Luego, si reincidía—cosa lógica, tras lecciones tales—graves señores, filósofos y moralistas de altura, hablaban del ángulo facial y del criminal nato, y sentenciaban que aquel malvado era un candidato a la horca.

También, según dichos libros, el sistema económico que privaba entonces, estaba atemperado y corregido por audaces bandoleros de caballo y trabuco. Gracias a ellos, los propietarios pagaban dos contribuciones,

nes, y la autoridad legal capitulaba ante la otra más pronta, eficaz y en ocasiones mejor servida y con más gusto.

Hoy, por fortuna, no ocurre nada de todo eso. Hemos alcanzado una superiorización ética que nos garantiza una felicidad colectiva incomparable. No tenemos prostitutas, ni toreros, ni borrachos, ni hijos ilegítimos. La síflis pasó a la historia, como aque las enfermedades de la Edad Media, que brotaban al conjuro de la miseria, el vicio y la ignorancia. Y nadie, absolutamente nadie se muere de hambre, ni es asesinado, con alevosía y ensañamiento, por la habitación pequeña y antihigiénica, la comida escasa, el trabajo abrumador y la falta de placer, higiene y descanso.

Si. Somos hombres superiores. Emerson imaginó pensando en nosotros, su hombre nuevo.

¿No es verdad, lectores? Podemos llevar la civilización a Marruecos. Somos quizá, y sin quizá, el único pueblo de Europa capacitado para ello. Los catorce mil ciudadanos reunidos el domingo en la plaza de toros de Madrid para ver cómo mataban a un viejo chocho, dan fe de ello.

FABIAN VIDAL

Madrid

Ya no es posible saber lo que está pasando en Marruecos.

Las noticias estupendamente contradictorias que se reciben, forman un lío que cualquie a lo entiende.

Unos corresponsales dicen que el Sultán El Hafid ha destronado ya a su hermanito, el cual ha tenido que ocultarse para que no le escabecharan.

Otros aseguran que Abd el Azis y El Hafid marchan juntos fraternalmente en dirección a Casablanca con sus respectivos ejércitos.

Vienen afirmaciones de que El Hafid no reconoce ni acata los acuerdos de la Conferencia de Algeciras, y que rechazará todo intento de intervención civilizadora.

En qué quedamos?

En que los corresponsales nos van a hacer creer que eso de que hay un país que se llama Marruecos, es un infundio, una camelanzca, como diría mi amigo Meliton Gonzalez.

En el pueblo de Botus (Hungria) veinte agentes policíacos, para sorprender y capturar a doce ladrones, que iban a robar ganado en una dehesa, se disfrazaron de burros. Cuando los ladrones estuvieron dentro del cercado, los burros se transformaron en policías y realizaron el copo.

Eso ya no puede tener éxito en lo sucesivo.

Porque otra vez los ladrones, si son como aquí, cazurros, se disfrazan de toros y comearán a los burros!

Otra noticia rara de Marruecos:

El Raj-uli ha derrotado nuevamente a las tropas imperiales, hiriendo gravemente a su jefe el Ramí.

Este ha llegado a Alkazar, sin novedad.

Si es llegar sin novedad llegar herido gravemente, bueno!

Peró yo no querría llegar sin novedad así a ninguna parte.

En la calle de Burgos dos mujeres por no tener los mismos pareceres, idéntica opinión e iguales miras sobre la conferencia de Algeciras, se agarraron furiosamente al pelo; rodaron por el suelo, desmoñándose en tierra continuaron y de tal modo se desarroparon, que hasta el sol—yo no estuve—dicen que se ocultó tras una nube!

Las niñas de mujeres valerosas, en medio de la calle, son preciosas, y las de chicas guapas y elegantes son muchísimo más interesantes, pues verlas gusta a viejos y bisoños arrancarse los pelos de los moños!

ESTRANI

De interés general

La respetable y diligente Sociedad "Unión Ibero Americana", ha anunciado durante los meses de Mayo y Junio cuatro concursos para premiar con mil pesetas cada una de las obras que a juicio de un jurado competente lo merezcan, sobre los temas que a continuación se indican

1.º *Cartilla del emigrante*; los trabajos para este certamen habrán de ser presentados en la Secretaría de dicha Sociedad (Alcalá, 65), antes de Noviembre próximo.

2.º *Compendio sobre Geografía industrial y comercial de España, Portugal y las Repúblicas de la América Latina*; los concurrentes enviarán sus obras a dicha Secretaría, antes de 1.º de Enero de 1908.

3.º Medios que, con la directa ayuda de la "Unión Ibero Americana" y de la Asociación de Escritores y Artistas, pueden poner en práctica los autores españoles e hispano-americanos para lograr que tanto en América como en España se ensanchen los mercados de la producción científica, literaria y artística, garantizándose debidamente el fruto del trabajo intelectual.

Los aspirantes al premio, deben asimismo remitir sus estudios o memorias a la indicada secretaría, también antes de 1.º de Enero de 1908.

4.º *Relaciones comerciales entre España y América*; abarcando la memoria o trabajo los siguientes puntos:

1.º Funciones propias del productor, del comisionista o del intermediario y del banquero, y relaciones que deben existir entre ellos.

2.º Mision del cuerpo consular.— Los consules deben ser esencial y principalmente agentes o representantes comerciales de sus respectivos países en aquel donde residan.

3.º Conveniencia de Exposiciones, Museos y Centros de información comerciales.— Adaptación de los productos a las necesidades y gustos del consumidor.

4.º Transportes terrestres y marítimos.— Combinación de ambos.

5.º Aranceles consulares.— Tarifas arancelarias de los consules de las Repúblicas americanas y necesidad de sus reformas.

6.º Tratados de comercio.— Reglamentos y aranceles de aduanas.

Reformas y mejoramiento de los actuales.

Puertos francos.— Zonas neutrales y depósitos comerciales. E plazo para la presentación de los trabajos sobre este tema espira el 31 de Diciembre del corriente año.

Las condiciones de estos concursos ya son conocidas por nuestros lectores, por haber publicado sus programas; y hoy solo publicamos estas indicaciones como recordatorio.

EL ULTIMO FIGURIN



Traje para recibir visitas.— De seda color rosa. Cuerpo b usa con descote, alrededor del cual corre un magnífico bordado de encaje. Manga de encaje con hambreras y tiras de seda. Cinturón de raso color claro. Falda amplia y completamente lisa.

NOTAS BIBLIOGRAFICAS

ESPAÑOLES Y FRANCÉSES EN MARRUECOS

Excepcionalmente interesante es la información gráfica que *Nuevo Mundo* de esta semana publica sobre los acontecimientos de Marruecos. Sus fotografías muestran a lo vivo los destrozos que en Casablanca ha hecho el bombardeo; uno de aquellos representantes el aspecto de las calles de dicha ciudad, materialmente sembradas de cadáveres, tal como quedaron después de los sangrientos combates del día 7.

No menos interesante es la información de *Nuevo Mundo* sobre el c m r e D niel, el reciente viaje del obispo de Ugal al principado de Andorra, del que es soberano, y otros muchos asuntos de actualidad.

EL NUEVO JINDAMA

Revista taurina y de espectáculos, que suspendió su publicación en el mes anterior, la reanuda en el actual en que aparecerá nuevamente con la revista de la primera corrida de toros que tenga lugar en la plaza de Madrid.

A su reaparición introducirá grandes reformas artísticas y materiales, dedicando una sección fija de gran novedad para los espectadores de teatro y cinematógrafos.



Local y Regional

Una carta

Con gusto publicamos la siguiente, que nos dirige nuestro amigo el Sr. Fernández Trevijano, ingeniero jefe de la escuela práctica de agricultura.

Sr. Director de LA REGIÓN EXTREMEÑA

Mi distinguido y estimado amigo: Tengo el honor de dirigirme a Vd. como director del decano de los periódicos de esta capital, para que llegue a conocimiento de los señores Directores de las publicaciones periódicas no diarias, el deseo de que cuanto se relacione con la Escuela práctica de Agricultura, y sea de interés general, sea cogido y publicado; significándoles a estos señores que si los trabajos los envío a los tres periódicos diarios, la causa no es otra si no la de no disponer de elementos para hacer tantas copias de mis modestos trabajos, cuantos son los periódicos que aquí se publican.

Dándole a Vd. las más expresivas gracias por la inserción de estas líneas y a toda la prensa periódica de esta capital por la publicidad que den a los trabajos de esta Escuela, queda de V. afectísimo amigo s. s.

q. b. s. m.

EDUARDO FERNÁNDEZ.

1 Septiembre 1907

Una sesión

del Consejo provincial de Agricultura de Cáceres

Como he tenido el honor de asistir a la sesión celebrada en Cáceres el día 30 de Agosto, y presidida por el Jefe de Fomento de aquella provincia Sr. Vizconde de Arnaya, voy a tener la satisfacción de publicar los acuerdos allí adoptados, y que al mismo tiempo que su importancia revelan una condición mejor aun, cual es la de apreciarse el afecto y la simpatía que en aquella provincia se tiene por nuestra Escuela práctica de Agricultura, habiendo sido tantas y tan expresivas las promesas de cooperación y estímulo que los señores Consejeros manifestaron, que yo antes de narrar lo que allí pasó, cumplo gustosísimo el deber de darles las más expresivas gracias y significarles que será imborrable en mi el más dulce recuerdo de aquella sesión.

Además del Presidente asistieron don Juan Muñoz Chaves, el Ingeniero agrónomo, e Ingeniero de montes, D. José López Montenegro y D. Guillermo Benito.

Abierta la sesión comenzó el Presidente de la Cámara agrícola de Cáceres y diputado a Cortes D. Juan Muñoz Chaves, enterando a los señores consejeros del objeto de mi presencia en aquel sitio, y con esa elocuencia que le hace captarse las simpatías y admiración de cuantos le escuchan, se ocupó de los temas de la Escuela práctica de Agricultura, no cometiendo más desacierto al tratar de este asunto que el juzgar con excesiva benevolencia mis trabajos, y prometerme de mi gestión más de lo que yo pueda hacer.

Después del Sr. Muñoz Chaves, me correspondió hablar a mí para enterarlos de los servicios y enseñanzas que se van a dar en esta Escuela, y seguida a el Consejo tomó los acuerdos siguientes:

Considerar a la Escuela práctica de Agricultura Regional de Badajoz, como un centro de positiva importancia y de gran beneficio para la región Extremeña y dirigirse a la Diputación provincial de Cáceres para que esta Corporación envíe cinco alumnos pensionados a recibir la enseñanza teórico-práctica.

Dirigirse igualmente a los 13 Ayuntamientos de las cabezas de partido para que entre todos los Ayuntamientos que integran el mismo, envíen un alumno y especializar este ruego a los de Cáceres y Trujillo, para que además del subvencionado por los Ayuntamientos del partido, envíen estas corporaciones uno por su cuenta.

Considerar la inauguración de la Escuela práctica de Agricultura regional de Badajoz, como un acto de transcendencia en la región, al que conviene darle la mayor brillantez posible, y trabajar porque de la provincia de Cáceres acudan a dicho acto cuantos agricultores, ganaderos y corporaciones estén en condiciones de hacerlo; y para predicar con el ejemplo, el Consejo acordó asistir en pleno a la inauguración,

tomándose este acuerdo con el mayor entusiasmo.

Enterado el Consejo por el Sr. Muñoz Chaves, de que el Sr. Obispo de Plasencia había solicitado tres plazas de alumnos internos en la Escuela práctica de Agricultura de Badajoz, abonando el prelado la pensión correspondiente, el Consejo tributó a este Ilmo. Sr. Obispo las alabanzas que tal acto se merece, y todos los concurrentes se felicitaron de que en Extremadura haya un Prelado que tanto se interese por la Agricultura; y teniendo esto en cuenta, el Consejo, acordó dirigirse al señor Obispo de Coria, por si cree conveniente hacer algo semejante a lo realizado por el de Plasencia.

Todos estos acuerdos se tomaron en la sesión citada, y cuando me separé de tan excelentes personas, a las que desde ese día me honro tenerlas entre el número de mis amigos, me hacía la reflexión de los diferentes resultados que se obtienen cuando a una reunión concurren individuos que no buscan más que el bien de sus concuevas y no son ni agoreros ni pesimistas.

Cuando me despedí de ellos no sabía qué decirles para significarles mi gratitud, y como ahora me acontece lo propio, deseo que sepan que si mis palabras me son rebeldes; en cambio nunca se extinguirá en mí el recuerdo gratísimo de aquella sesión, y que si algo bueno he hecho como Ingeniero Director de esta Escuela, pagado lo tengo con creces, con actos como el que aquí concluyo de relatar.

EDUARDO FERNÁNDEZ.

Se arriendan los aprovechamientos de yerbas de invierno y de verano, rastrojera y bellota de la dehesa del «Chaparral», término de Corte de Pelea.

Para tratar con su dueño D. Enrique Montero de Espinosa, en Almendralejo.

Desde Campanario.

Un accidente desgraciado.

Sr. Director de LA REGIÓN EXTREMEÑA.

Distinguido correligionario: Hoy domingo ha ocurrido aquí un suceso que ha impresionado vivamente a toda la población.

Un joven, natural de ella, salió de madrugada, acompañado de otros, para Madrigalejos, conduciendo un carro para, en las carboneras de dicho pueblo, hacer la compra del carbón y traer este a Campanario.

Cuando ya habían recorrido un trayecto bastante largo y se encontraban en el término de la Coronada, y al pasar por una pendiente, una de las ruedas del carro chocó con una piedra de gran volumen, y los hierros de la parte trasera dieron tal golpe al joven mencionado, que dirigía el vehículo, guardando el equilibrio, según aquí se acostumbra, que fué despedido violentamente y cayó exánime al suelo, sin que pudiera proferir ni una sola frase.

Algunos de los comañeros del difunto, poseídos de dolor, marcharon a la Coronada para dar cuenta del suceso al Juzgado municipal, quedando al cuidado del cadáver un íntimo amigo suyo. Transcurridas tres horas, se presentó el Juzgado, que inmediatamente ordenó el levantamiento del cadáver.

El finado gozaba aquí de generales simpatías. Por esta circunstancia, el desgraciado accidente ha producido mayor impresión.

Suyo afectísimo, el Corresponsal, JUAN BLANCO, Campanario 1.º de Septiembre de 1907.

Cinematógrafo La Rosa.

Continúan muy concurridas las sesiones de este cine, donde exhiben cuadros excelentes, algunos de ellos completamente nuevos.

Los hermanos Palacio escuchan todas las noches grandes aplausos.

Ha llegado a esta capital, donde fijará definitivamente su residencia, nuestro amigo y correligionario D. Antonio Pico que, como es sabido, tomó parte en el movimiento del 5 de Agosto.

Programa de las piezas que esta noche, de 9 y media a 11 y media, ejecutará en el paseo de San Francisco la banda de Coria.

«Funicula funicula», paso doble.—Dormes.

«Danzas húngaras»—Brahms.

«Poeta y aldeano», overtura.—Suppé

«Bal Blanca», vals.—Beiger.

«Matthica portuguesa», paso-doble.—Milano.

Velasco (fotógrafo).

Calle Echegaray (antes Soledad), n. 2.

La Gaceta del día 30 de Agosto publica el anuncio de subasta de una clase destinada al personal facultativo de la Escuela práctica de Agricultura regional de Badajoz, por el tipo de 63 062'59 pesetas.

El proyecto y pliego de condiciones están de manifiesto en la Secretaría de dicho establecimiento, para los que deseen conocerlos.

Damos la enhorabuena al sargento de Regimiento de Castilla D. Julio Romero (que ha regresado a Badajoz) por el premio que alcanzó en el concurso de tiro celebrado en Cádiz.

Dolores de cabeza.—Desaparecen en cinco minutos, por violentos que sean con la CEFALINA ROSELLO.—Farmacias y droguerías: Depósito en la de Valeriano Casado, Plaza de San Andrés.

En la librería de Arqueros, Larga, 48, se han puesto a la venta las siguientes nuevas producciones de que últimamente han hablado los periódicos de Madrid:

«Aroma de poesías», por Val e-Inclán.

«Historias perversas» por el mismo.

«El Abate Julio», por Octavio Mirbeau.

«La tentación de San Antonio», por Gustavo Flaubert.

«Versos de la Juventud», por Teodorob Llorente.

Encendedor de inmersión JANUS.—Guerra a las corrilas.— 2 pesetas uno con frasco de alcohol emético.

Nuevo y asombroso surtido en POSTALES. Reiros de los que digan tenerlo mejor.

De venta en casa de Arqueros, Larga 48.

SECCION OFICIAL

El Boletín del 30 publica: Circular de la Administración de Hacienda referente a concursos.

Relación de los individuos que han solicitado ser Jueces o Fiscales municipales.

El Boletín de 31 publica: Relación de los individuos que han solicitado ser nombrados Jueces o Fiscales municipales (continuación).

Edictos administrativos y judiciales de escaso interés.

Edicto de la administración de consumos concediendo un plazo de 15 días para el pago del tercer trimestre de consumos a los contribuyentes que residen en el extrarradio.

Servicio telegráfico

Madrid 2 (3'20)

Comentarios

Siguen comentándose en todos los círculos, los telegramas recibidos dando cuenta de la muerte de «Pernales» y del «Niño del Arahal» y ofreciendo detalles del encuentro con la guardia civil.

Por qué hubo dudas

En los primeros momentos se dudaba de la certeza de la noticia que telegrafiaron varios corresponsales, porque nadie sospechaba que los bandidos hubieran entrado en la provincia de Alcaraz, de donde corresponden Alcaraz, de donde procedían los despatches. La duda desapareció cuando

el ministro de la Gobernación y el de Gracia y Justicia hicieron públicos los telegramas del Alcalde y del Jefe de instrucción de dicha ciudad, dando conocimiento de la muerte de los bandidos.

Discrepancias

Los corresponsales en Alcaraz, de los diarios de esta capital, discrepan acerca de la situación en que se hallaban los bandidos, al darles el alto el teniente de la guardia civil don Juan Haro, que es quien, acompañado de dos parejas del cuerpo, les dio alcance en la sierra de Alcaraz.

La mayoría de los corresponsales dicen que «Pernales» y el «Niño del Arahal» se hallaban sentados bajo un árbol y al parecer comiendo, cuando les dió el alto el teniente; pero algunos manifestaron que marchaban montados en sus caballos y que al ver cerca de ellos a la guardia civil dispararon sus armas sin dejar de marchar, hiriendo a un guardia, y que entonces la benemérita, avanzando rápidamente se tiroteó con los bandidos, causándoles la muerte.

La primera versión pareció la más verosímil, así como que los bandidos y los guardias con el teniente, dispararon a un mismo tiempo, cayendo herido un guardia y muerto los bandoleros.

De haber disparado estos más de una vez, es posible que hubieran herido o dado muerte a algún otro guardia o al teniente.

Elegios

Son muchos los que se dirigen al teniente y guardias que han dado muerte a los dos bandidos y no son menores las que se hacen del proceder del leñador a quien Pernales preguntó si llevaban la dirección más corta para internarse en la Sierra y después, al darle un duro y un cigarrillo, le dijo que él era el Pernales; dicho leñador tan pronto como llegó al pueblo de Villaverde no titubeó en presentarse al Alcalde, para darle cuenta de lo que le acababa de ocurrir.

Esto fué causa de que el referido teniente con dos parejas saliera en persecución de los bandidos, logrando darles alcance, según queda indicado.

Reconocimiento de los cadáveres

Telegrafian de Alcaraz manifestando que varios sujetos que llegaron a dicha ciudad que habían tratado a los bandidos Pernales y Niño de Arahal, los ha reconocido.

Dichos bandoleros vestían a la andaluza.

Los cadáveres estaban acribillados de balazos; pero la cabeza y la cara estaban intactas.

Aquellos han comenzado a descomponerse.

Tormentas

Se han recibido despachos dando conocimiento de que en Yecla y en Játiva han descargado grandes tormentas, ocasionando el desbordamiento de las aguas.

Pedrisco

En Alcira descargó también una gran tormenta, cayendo gran cantidad de pedrisco.

Las pérdidas se calculan en un millón de pesetas.

Regiterin

Comunican de Palencia que Regiterin sufrió una conmoción cerebral a consecuencia de los varetazos recibidos.

Vista de un proceso

Se asegura que hoy se celebrará ante el Tribunal Supremo de Guerra y Marina, la vista de la causa contra el guardia civil Pardiñas.

Campaña futura.

Muertos Pernales y Niño de Arahal, es probable que la Guardia civil emprenda una activa campaña contra los diez ó doce bandidos que aún quedan en las provincias andaluzas, algunos de los cuales tienen triste notoriedad, aun cuando no tanta como el Pernales.

Se ruega al público visite nuestro est blecimiento para examinar los bordados de todos estilos: encajes, r alce, matices, punto vainica, etcétera, realizados con la máquina

Maquinas

SINGER para coser

Compañi Máquinas Establecimientos Badajoz, P. titución Almendralej, Calle Real, 25 Azuaga, Calle Lлана, 4 Don Benito: Plaza de la Constitución, núm. 4 Zafra: Calle Sevilla, 7

Doméstica bobina central

es la misma que se emplea universalmente para las familias, en las labores de ropa blanca, prendas de vestir y otras similares.

Todos los modelos á ptas. 250 semanales

Pídas el catálogo ilustrado que se da gratis

Máquinas para toda industria en que se emplee la costura.

El poligro amarillo vencido

Es indispensable hacer un uso regular de la Boldina Houdé para evitar y curar las crisis agudas de las enfermedades del hígado, cólicos, hepáticos, congestiones del hígado, fiebres de los países cálidos, citericia, etc. Recomendada por los prácticos más eminentes del mundo méco de la Boldina Houdé hace desaparecer en muy poco tiempo—como lo prueban los millares de at estaciones precedentes de todos los países—el tinte amarillo característico de todas las personas atacadas de una afección hepática cualquiera. Presta así mismo grandísimos servicios en la convalecencia, en las pérdidas de apetito y en las digestiones penosas

De venta en todas las buenas farmacias—Depósito: A. Houdé, 29, rue Al bouy Paris

Jóvenes sin carrera.

Para rápida obtención de carreras de Contador, Agrimensor, Procurador, Secretarios de Jozgado y de Ayuntamiento, Tenedor de Libros, Maestro de Obras, Perito Práctico Electricista, Capataz de Montes, etc, sin separarse de su domicilio para estudiar, lo mismo que la preparación completa en la misma forma para Sobrestantes, Interventores de Ferrocarriles, Banco de España, Tabacalera, Oficiales de Hacienda, etc, dirigirse con sello al Dr. de la Escuela Práctica, Mayor 55, Zaragoza.

Los Tiroleses

EMPRESA ANUNCIADORA ESTABLECIDA EN MADRID Oficinas: Romanones 7 y 8, entresuelos Anuncios, reclamos, noticias y comunicados en periódicos de Madrid, provincias y en el extranjero, con combinaciones á precios reducidos. Esquelas de defunción y aniversario en los periódicos, con ailes desemejantes. Anuncios en los teatros, tranvías, va las, medianerías, kiosco frente á Calatrava y programa oficial del Teatro Real. De venta en las principales farmacias de Europa y América. PÍDANS: TARIFAS PROPAGANDAS RÁPIDAS

Importante

Tres yerbas del Monte Ruwenzori Uganda-Africa ecuatorial. Son las que obtienen enseguida maravillosamente la curación completa y SEGURA de todos males secretos, por crónicas que sean. Garantimos que nadie sufre un desengaño con estas y le devolveremos su dinero si V. no sana. Precio 10 pesetas. Envío franco gastos y rápido por correo certificado. Unicos concesionarios:

Soc. Pennellypes Cia Milán (Italia)

Academia Politécnica

ACADEMIA DE PRIMERA Y SEGUNDA ENSEÑANZA

Y PREPARACIÓN COMPLETA PARA

EXAMENES ESPECIALES Y DE FACULTAD

Calle de Montesinos, núm. 27 y 29

Las últimas disposiciones de Gobierno en materia de enseñanza... RD de Abril último...

THE PACIFIC STEAM NAVIGATION Y COMPANY

Compañía de navegación á vapor en el Pacífico por los vapores correo ingleses... Estos magníficos buques salen de Lisboa dos veces al mes para Pernambuco, Bahía, Rio Janeiro...

AGENDAS BILLY-BAILLIERE E HIJOS 1907. Includes illustrations of people using diaries and lists of products like MEMORANDUM, BUFEYE, CULINARIA, and MÉDICA.

